En el mes de María

4° Básico

Tiempo ordinario Lunes 9 de noviembre

Al iniciar nuestra semana, confiemos lo que nos habita en la mente y en el corazón, digamos juntos: +en el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo. Amén.

Ayer domingo celebramos nuestra misa didáctica con el nivel cuarto básico.

Juntos dimos inicio al mes de María.

El mes de María es una tradición cristiana que surge en nuestro país desde el siglo XIX.

En el hemisferio norte se celebra durante el mes de mayo, que corresponde a su primavera.



Durante el mes de noviembre rezaremos con cariño a María, invocándola a través del rezo del rosario.



SAINT GEORGE'S COLLEGE

Congregation of Holy Cross

En nuestra catequesis hemos recordado las virtudes de María, hemos visto y orado con la familia de María y hoy conoceremos más del rosario.

Conversando un día la virgen María con un sacerdote llamado Domingo de Guzmán, la virgen le dijo que la protección más poderosa era rezar el rosario.

Pero alguno de ustedes, se acuerda ¿qué es o como es el rosario?

- El Rosario, significa corona de rosas, cada rosa es un Ave María.
- En la que podemos confiar intenciones de cuidado por otros, agradecer la vida de un amigo, confiar la familia, etc.
- Tiene misterios que corresponden a la vida de Jesús y María.









¿Te animas?
Te invitamos a orar junto a tu curso un Ave María, poniendo algunas intenciones.

Tiempo de oración

Juntos decimos: Dulce Madre, no alejes, tu vista de mí. Ven conmigo a todas partes y nunca solo me dejes. Ya que me proteges tanto como verdadera Madre, haz que me bendiga el Padre, el Hijo y el Espíritu Santo. Amén.

+En el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo. Amén.